

Betreff:

Gründung eines Arbeitskreises "Individuelle Mobilität"

| | |
|--|-----------------------------|
| <i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr | <i>Datum:</i> 09.06.2016 |
|--|-----------------------------|

| <i>Beratungsfolge</i> | <i>Sitzungstermin</i> | <i>Status</i> |
|--|-----------------------|---------------|
| Planungs- und Umweltausschuss (zur Kenntnis) | 08.06.2016 | Ö |

Sachverhalt:

Zur Anfrage der CDU-Fraktion vom 26.05.2016 wird wie folgt Stellung genommen:

Unabhängig vom Engagement aus der Bürgerschaft berücksichtigt die Verwaltung die Belange aller Verkehrsteilnehmer in angemessener Weise. Dennoch können bürgerschaftliche Ideen die Arbeit der Verwaltung konstruktiv ergänzen. Die Verwaltung begrüßt daher bürgerschaftliches Engagement. Ideen, Vorschläge, Anregungen etc. aus der Bürgerschaft werden regelmäßig geprüft und im Rahmen der Verwaltungsarbeit berücksichtigt.

Für einen Austausch zwischen Bürgerschaft und Verwaltung stehen, neben den üblichen Beteiligungsverfahren, z. B. in Planungsprozessen, grundsätzlich alle bekannten Kommunikationswege offen.

Leuer

Anlage/n:
keine